



Club Balonmano Alcobendas. División de Honor Plata.

PRIMERA VICTORIA EN PONTEVEDRA CON FINAL DE INFARTO

JORNADA 1, DIVISIÓN DE HONOR PLATA SOLLA Y CIA CHAPELA 24 – BM ALCOBENDAS 25

La temporada no podía haber empezado más emocionante para el Club BM Alcobendas en la División de Honor Plata. El equipo entrenado por Daniel Sánchez-Nieves debutaba fuera de casa en Pontevedra, ante un Solla y CIA Chapela, que a pesar de ser un recién ascendido a la categoría demostró que en esta categoría no existe rival pequeño.

Los gallegos, arropados por unas animadas gradas en su retorno a la categoría de plata, demostraron sus ganas de agradar desde el principio. Fruto de su motivación, Chapela mantuvo la igualdad en el marcador en los primeros compases del encuentro, y hasta llegó a mandar en el electrónico pasados los 10 minutos de partido (5-4). El marcador se mantuvo parejo durante el ecuador de la primera mitad pero antes de llegar al descanso, Alcobendas reaccionó apretando los dientes en defensa. El equipo madrileño logró marcharse al descanso con una corta pero justa ventaja de 2 goles (11-13).

Tras el ecuador, los locales notaron el desgaste desplegado en los primeros 30 minutos y BM Alcobendas logró despegarse en el resultado alcanzando la máxima ventaja del choque (12-17, min 38). Los alcobendenses controlaban el tempo del juego y administraron bien su ventaja pero cuando parecía que el equipo de Daniel Sánchez-Nieves tenía asegurada la victoria, Chapela le dio la vuelta al partido. Los gallegos encadenaron un parcial de 3-0 que les permitió empatar el partido a 21 (min 54) lo que provocó que Alcobendas solicitase tiempo muerto.

Después del obligado parón y ante un pabellón de Chapela que apretaba en cada acción, Alcobendas hizo valer su mayor experiencia en esta categoría. Precisamente el jugador más acertado en los momentos decisivos resultó ser el capitán del equipo, Mikel Muñoz, que anotó hasta 12 goles a lo largo de todo el encuentro. Iago Cuadrado empató el partido (24-24, min 59) para Chapela pero en el último ataque de los madrileños de nuevo apareció la figura del extremo y capitán del Club Balonmano Alcobendas. Mikel Muñoz anotó desde el extremo el 24-25 con apenas 30 segundos por jugarse, y en los que la defensa madrileña no permitió lanzar a los locales. Chapela no convirtió en golpe franco directo con el tiempo ya cumplido y Alcobendas consiguió una sufrida y merecida victoria en su debut en la Liga.

Con los 2 primeros puntos en el bolsillo, el próximo partido de División de Honor Plata será el Sábado 21 a las 20:00 horas en el Pabellón de los Sueños. El rival será un recién descendido de la Liga ASOBAL, el ARS PALMA DEL RÍO.

FICHA TÉCNICA

SOLLA Y CIA CHAPELA (11+13): Toño (p), Pablo Casal (4), Chema Cid (6), Iago Cuadrado (6), Quique Fernández, Marco Fernández (2), Rubén Gómez (2), Fabián González, Fernando Martínez, Ángel Martínez(1), Oscar, Vidal (3) y Celti.

BM Alcobendas (13+12): Andrés Delgado, Carlos Calle (porteros); César Beret (1), Manu Catalina (1), Alfonso De la Rubia (4 goles), Sergio García (2 gol), Gonzalo Gimeno, Sergio Iglesias, Sebas Kramarz (1 goles), Nico López (2), Alejandro Márquez (1), Mikel Muñoz (13), Adrián Prieto, Gonzalo Velasco.

Parciales: 1-3, 4-4, 6-6, 7-7, 8-10, 11-13 (descanso). 12-14,12-16,15-18,18-21,22-23,24-25 (final).

Árbitros: Álvaro Ruíz González y David Zapico Fernández (Asturias). Por parte local excluyeron a Chema Cid, Iago Cuadrado en 2 ocasiones y Pablo Vidal en 3, por lo que fue descalificado en el minuto 54. Sergio García fue excluido por parte visitante.

Incidencias: Pabellón Municipal de Chapela (700 espectadores)